

**50 Jahre  
Musikkapelle Gerlenhofen e.V.  
1957 - 2007**

**Generalversammlung  
im Jubiläumsjahr**

Traditionell am Freitag nach Fasching lud die Musikkapelle Gerlenhofen Ihre Mitglieder zur Generalversammlung ins Musikerheim.

Martin Wagner begrüßte alle Anwesenden und verlas die Tagesordnung.

Nach der Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung stand der Punkt Ehrungen auf dem Plan, der dieses Jahr ein ganz besonderer war. Die MKG feiert im Jahr 2007 ihren 50. Geburtstag, somit gibt es Mitglieder, die ihre 50-jährige Mitgliedschaft feiern können. Als Vereinsgründer wurden geehrt: Manfred Graser, Franz Kössinger, Ehrenmitglied Siegfried Wagner und der Ehrenvorstand Gerhard Proksch, der nach 35 Jahren als Vereinsvorsitzender auch heute noch bei der Musikkapelle nicht wegzudenken ist. Für 50-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Anton Ade und Jakob Unseld mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet.

Außerdem wurden geehrt:

für 40 Jahre Wilfried Proksch

für 25 Jahre Stefan Kremmeter, Barbara Doleschel (geb. Werner), Jürgen Mücke, Martina Ott (geb. Schwarz)

für 20 Jahre Bettina Werner, Daniel Schenk, Oliver Schenk, Jürgen Pfeffer, Gabriele Hampf, Judith Seipold, Gabi Eisenlohr (geb. Gröbner),

für 10 Jahre Kai Sendelbach, Constantin Graf

Dann folgten die Tätigkeitsberichte der Verantwortlichen: Der Vorstand, der Dirigent, die Jugendleiter, die Kassierer, der Vergnügungsausschuß – alle informierten über ihre geleistete Arbeit im vergangenen Jahr, über Hochs und Tiefs und über Highlights, vor allem im Bereich des Vergnüglichen, was zum Vereinsleben und zur Kameradschaft dazugehört. Die Kassenprüfer bescheinigten ein ordentliches Wirtschaften und die Entlastung der Kassierer und der Vorstandschaft wurde zur Formsache. Dann wurde es spannend: Neuwahlen. Galt es doch, einige Posten neu zu besetzen. Die Wahlleiter, unter bewährter Führung von Paul Hussak, handelten diesen Punkt mit Witz und Professionalität zügig ab.

Folgendermaßen wurde gewählt:

1. Vorsitzender:	Martin Wagner
2. Vorsitzender:	Andreas Manlig
1. Kassierer:	Uwe Proksch,
2. Kassierer:	Patrizia Waeger
Schriftführer:	Nicole Rau
Beisitzer:	Günter Wolf, Isabel Epple
Jugendleiter:	Daniela Weiser, Ramona Frick
Chronist:	Johannes Rau
Inventarverwalter:	Gerhard Proksch
Instrumentenverwalter:	Marion Maier
Trachtenverwalter:	Elke Hägele
Vergnügungsausschuß:	Volker Blässing, Jürgen Pfeffer, Katrin Reichle
Notenwarte:	Sonja Fischer, Jasmin Weiser

Kassenrevisoren: Anita Görthofer, Paul Hussak

Anschließend informierte Martin Wagner über die geplanten Aktivitäten im Jubiläumsjahr. Es wird kein riesiges Fest geben oder gar ein Bezirksmusikfest. Nein, in kleinem feinem Rahmen, zu den bewährten Festen und zu einigen Sonderveranstaltungen lädt die Musikkapelle zum Feiern ein. Der erste Termin wird der Festakt in der Gerlenhofener Mehrzweckhalle am 24. März sein. Mit der Bitte an alle Mitglieder um ihre Mithilfe und ihr Engagement schloss der Vorstand die Versammlung und bedankte sich für den guten Verlauf.